
3 Pièces

70 m²

Réf. W-02TSSP

1 378 000 €

Eze
Maison à vendre (06360)
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Charmante  maison  mitoyenne  située  dans  un  des  villages

méditerranéen  les  plus  recherchés,  Eze  sur  Mer.  Avec  ses  70  mètres

carrés, elle offre tout le confort nécessaire. Dotée de 2 chambres et 2

salles de bains, cette maison est parfaite pour une petite famille ou un

couple  recherchant  un  havre  de  tranquillité.Le  jardin  de  100  mètres

carrés  offre  un  espace  extérieur  privilégié,  idéal  pour  se  détendre  et

profiter  de la  vue panoramique imprenable  sur  la  mer.  Située dans un

lieu  calme,  sans  vis-à-vis.La  résidence  privée  comprend  des

équipements de qualité tels qu'un court de tennis, une piscine ...

Charming  terraced  house  located  in  one  of  the  most  sought-after  Mediterranean

villages, Eze sur Mer. With its 70 square meters, it offers all the necessary comfort.

Featuring 2 bedrooms and 2 bathrooms, this home is perfect for a small family or a

couple  looking  for  a  haven  of  tranquility.The  100  square  meter  garden  offers  a

privileged outdoor space, ideal for relaxing and enjoying the breathtaking panoramic

view of the sea. Located in a quiet location, not overlooked.The private residence

includes  quality  amenities  such  as  a  tennis  court,  swimming  pool  and  garage  for

your convenience. In ...
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